



La UCAB y Banesco instauran cátedra de investigación “Dr. Oswaldo Padrón Amaré”

La institución financiera hará un aporte inicial de Bs. 50 millones para la puesta en marcha de la Cátedra. Entre los objetivos figuran promover la investigación aplicada a las necesidades del país como una contribución institucional al desarrollo sostenible.

Caracas.- La Universidad Católica Andrés Bello y Banesco Banco Universal sumaron esfuerzos para instaurar la Cátedra Fundacional de Fomento a la Investigación “Dr. Oswaldo Padrón Amaré”. El acto se realizó el 13 de septiembre en el Salón del Consejo Universitario de dicha casa de estudios. Para Banesco, la creación de esta cátedra constituye un paso concreto para asumir responsablemente el deber de colaborar en el fomento y desarrollo de actividades de investigación científica, humanística, social y tecnológica, dada su importancia como opción para que Venezuela alcance el desarrollo sostenible y una mejor calidad de vida.

El aporte de Banesco en esta iniciativa supuso la constitución de un fideicomiso con recursos iniciales por 50 millones de bolívares. Banesco ha coordinado esfuerzos con la UCAB en otras iniciativas y proyectos vinculados con el sector educación. Esta casa de estudios consagra como uno de sus objetivos primordiales la búsqueda del saber por medio de la investigación, dirigida a contribuir al progreso y bienestar de la sociedad. La Cátedra de Fomento a la Investigación “Dr. Oswaldo Padrón Amaré” tendrá como objetivos estimular la investigación en todas las unidades académicas de la UCAB, apoyando la vinculación necesaria entre la docencia y la investigación y estará adscrita al Consejo de Desarrollo Científico, Humanístico y Tecnológico (CDCHT) de la Universidad Católica Andrés Bello.

Adicionalmente, promoverá la investigación aplicada a las necesidades del país como una contribución institucional al desarrollo sostenible. Se pretende además alentar la actualización de los profesores e investigadores de la UCAB, así como la formación de nuevas generaciones de profesionales ucabistas, inclinados hacia la producción de nuevos conocimientos y tecnologías. El abogado Oswaldo Padrón Amaré nació en Valencia, estado Carabobo, en 1939. Se ha desempeñado en el BCV como primer vicepresidente, gerente y jefe del departamento legal. Fue asesor jurídico del Instituto de Comercio Exterior y director del Banco Industrial de Venezuela, del Fondo de Inversiones de Venezuela y del Banco República. También se desempeñó como asesor del Consejo Bancario Nacional y de la Asociación Bancaria de Venezuela. También como docente exhibe una dilatada trayectoria como profesor en los cursos de pre y postgrado en derecho financiero, derecho

bancario, integración económica e inversiones extranjeras. En la actualidad ejerce su profesión de abogado en la firma Alvarez, Gamus & Padrón.